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Пятилетка 
выполнена

Д. С. Ильленя
— КРАНОВЩИК ПОРТА 

ВОЛГОДОНСК.

ЛИЧНОЕ ЗАДАНИЕ НА 
ДЕЕЯТУЮ  ПЯТИЛЕТКУ 
ВЫПОЛНИЛ ЕЩ Е В АВ
ГУСТЕ 1974 ГОДА. СЕЙ 
ЧАС ТРУДИТСЯ В СЧЕТ 
1976 ГОДА.

ДМИТРИЙ СТЕПАНО. 
ВИЧ ИЛЬЛЕНЯ РАБОТА
ЕТ КРАНОВЩИКОМ МНО
ГО ЛЕТ. ДОБИЛСЯ ВЫСО- 
КОПРОИЗВОДИТЕЛЬ Н 0- 
ГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 
КРАНА,

Н о в о г о д н е е  п о з д р а в л е н и е  
с о в е т с к о м у  н а р о д у

Дорогие това р и щ и, | Наступающий 1975 г о д -  
друзья: завершающий год дегятон

Новый, 1Р75 год входпт пятилетки. Впереди у нас 
в дома советских людей. ! большие созидательные за-

В эти торжественные ми 'дачи. Они определены де- 
нуты мы обращаем с вол кабрьс-ким П ленумом Цент- 
взор на события и дела рального Комитета КПСС, 
года уходящего. Это был сессией Верховного Совета 
год большой п плодотвор-1 СССР.
ной работы^ нашего герои-) Коммунистическая пар- 
ческого рабочего класса, i тия и Советское государст- 
славного колхозного кр е -1 
стьянства, народной ин
теллигенции по претворе
нию в жизнь идей и ре
шений XXIV съезда Ком
мунистической партии. Он 
остацется в нашей памя
ти как год новых побед в 
коммунистическом строи
тельстве, значительных ус 
пехов в укреплении мира 
и международной безопас
ности.

Четвертый год пятилет
ки порадовал нас больши
ми достижениями в разви
т а я  социалистической эко
номики, повышении народ
ного благосостояния. Заж
глись огни мпогих новых 
заводов и фабрик, жилых 
кварталов, поселков н це 
лых городов. Проложены 
сотни и тысячи километ
ров новых дорог, т^убопро- 
аодов, линий высоковольт
ных передач, оросительных 
каналов. Достигнут высо
кий прирост промышлен
ного производства. Новых 
успехов добились тружени
ки сельского хозяйства.
Получен рекордный уро
жай хлопка.

Для миллионов советских 
людей 1974 год отмечен ро
стом заработной платы? 
пособий п пенсий, улучше
нием жплнщных условий.

Все достигнутое — это j 
плоды упорного труда ра-1 
бочих, колхозников, уче- [ 
ных, специалистов, всех 
советских людей — энту
зиастов и мастеров свое
го дела, людей мужествен
ных и трудолюбивых. Свой 
достойный вклад в наши 
общие успехи внесли тру
дящиеся всех советских 
республик, всех наций и 
народностей. Сердечное 
спасибо вам, дорогие това
рищи!

во оудут и впредь после
довательно и неуклонно 
П(Лводить курс, на дальней 
шее развитие социалисти
ческой экономики, науки и 
культуры, повышение жпз 
ненного уровня народа, 
укрепление могущества’ 
страны.

Товарищи! Вот уж е три 
десятилетия советские лю
ди живут и трудятся под 
мирным небом. Этим мы 
обязаны мудрой внешней 
политике ленинской пар 
тин, экономической и обо
ронной мощи Советского 
государева, укреплению 
вдзиций мирового социализ 
ма. В наступающем году 
советский народ торжест
венно отметит 30-летие По
беды в Великой Отечест
венной войне. Священна 
память о ев героях, обо 
всех, кто отдал жизнь, за
щищая завоевания * социа
лизма, кто, не щ адя себя, 
боролся на фронте и в ты
лу за честь, свободу и не
зависимость нашей Роди
ны.

Советский Союз в тес
ном сотрудничестве с брат
скими странами социализ
ма успешно осуществляет 
Программу мира, разрабо
танную XXIV съеадоч! 
КПСС. Никогда еще внеш
ние условия для коммуни
стического строительства 
не были столь благоприят
ны, к ак  сегодня. Важный 
конструктивный вклад в 
улучшение отношений мои,- 
ду _ народами, в дело ук 
репления мира во веем ми
ре внесли встречи Гене
рального. секретаря ЦК 
КПСС товарища Л. И. 
Брежнева с руководителя
ми ФРГ, США, Франции и 
других государств.

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ 
КОМИТЕТ КПСС.

ПРЕЗИДИУМ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР.

I\о мму Ю1 сти чес кр я пар
тия л Советское государст
во будут. как и ир'жде, 
неуклонно проводить поли
тику укрепления миря .меж 
ду шцюдами, ибо это явля
ется непременным услови
ем успешного осуществле
ния наших великих целей 
и идеалов, отвечает корен
ным интересам и чаяниям 
всего трудового человечест
ва. •

В канун Нового года мы 
шлем сердечные поздравле
ния и самые добрые поже
лания трудящимся стран 
социализма, коммунистиче
ским и рабочим- партиям, 
рабочему классу, трудящим 
ся крестьянам, передовой 
интел л ш еи нии ка п италн- 
стическнх стран. Мы шлем 
iigiu привет народам моло
дых государств, строителям 
новой независимой жизни, 
борцам против империа
лизма, всем честным лю
дям земли, выступающим 
за мир и прогресс.

Дорогие товарищи! Цент
ральный Комитет КПСС, 
Президиум Верховного Со
вета СССР, Совет Минист
ров СССР сердечно позд
равляют с наступающим 
Новым годом всех совет
ских людей — рабочих п 
колхозников, инженерно- 
технических работников, 
деятелей науки и культу
ры, ветеранов революции, 
войны и труда, славных 
советских женщин, нашу 
замечательную молодежь, 
воинов доблестных Воору
женных Сил! Крепкого 
вам здоровья, успехов в 
труде, учебе и творчестве! 
Пусть каждой семье, каж 
дому4- советскому человеку 
сопутствуют радость и 
счастье в жизни!*

Наш новогодний тост-— 
за великий советский на
род, за нашу ленинскую 
партию, за п]юцвегаяпе 
любимой Отчизны, за проч 
пый мир на земле! '

С Новым годом, с новым 
счастьем, дорогие товари
щи!

СОВЕТ МНПИСТРОВ 
СССР.

П О - У Д А Р Н О М У
Х орош о потрудились смена старшего 

мастера гормолзавода Евгении Георгиев
ны Жидковой в первый день нового года.

’ Продолжая юбилейную вахту в честь 30- 
летия Победы, коллектив смены' пере
крыл производственное задание. Перера
ботано 34 тон к 1,1 молока.

В этот день торгующим организациям

города поставлено для реализации 13 тонн 
фасованного молока, семь тонн кисломо
лочной продукции, тысячу килограммов 
сметаны и две тонны творога. Работа ве
лась без отстающих цехов и участков.

Добросовестно потрудились во время 
смены аппаратчики Галина Леченкпна, 
Клавдия-Овчарова, Любовь Чубукина,-Га
лина Брагина и другие.

ТО ГАВРНЛЕНКО, 
директор гормолзавода.

1975. С Т А Р Т

Успешное начало
Четвертый цех Волго

донского химического 
комбината имени 50-ле- 
тия В Л К С М —цех мою
щих средств — одним 
из первых на предприя
тии досрочно заверш ил 
выполнение задания ми
нувш его 1 9 7 4  года.

В первые сутки  года 
вы п уск  порошка соста
вил 1 0 1 ,2  процента к 
суточному заданию . З а 
дание по вы п уску  мою-

щей пасты  выполнено в 
эти сутки  на 1 0 3 ,5  про
цента.

Наилучш их производ
ственных показателей 
добилась бригада И. М. 
Коротуна на участке 
сушк*и порошкообразных 
моющих, на расф асовке 
— бригада Hi Д . Андре- 
ичева.

А . Е Р М А К О В ,  
н ач ал ьн и к  ц еха .

В ПЕРВЫЙ ДЕНЬ ГОДА
В первый день нового года рабочие кормоцеха сви

нотоварной фермы мясосовхоза «Бплыповекийч 
II. . И. Дорошенко, И. Г. Дьяку, I'. (.. Г.ергнн п 
И. Т. Жмудпт приготонилп почти семь тонн концкор- 
мов. а искусственного Молока—шесть тонн.

Этого количества кормов с избытком хватило для 
кормления шести тысяч свиней, которые находятся 
на откорме. Вахту последнего года пятилетки коллек
тив кормоцеха начал отлично.

. А: ГОРБАЧЕВ, бригадир СТФ.

Заказ выполнен
Коллектив В ол г о д о н ск о г о  

х л е б о з а в о д а  полностью о б е с  
печил н о в о г о д н ю ю  потреб
ность в хл ебобулочных и з 
делиях. З ака з  на п ервый  
д ен ь  н о в о г о  г о д а  выполни
ла б р и га д а  коммуниста Ли
дии  Романовны Лишуты, 
за ст упивш ая  на см ену  в 
н о в о г о д н ю ю  ночь. А утром

1 - я н в а р я  см ену  приняла  
бригада^ мастера Веры Ива
новны  Гор еловой .

В с е г о  за  эти сутки в ол г о 
донцы получили 13770 кило 
граммов д уш и ст ого  св еж  с-  
вы п еч енн о го  хлеба, б ул оч ек ,  
батонов, рсЛликов.

А. ПРОЩЕНКО, 
директор хлебозавода.

К новым горизонтам
Животноводы и механизаторы мясосовхоза «Добро

вольский» ударно поработали первого января.
В первый день нового года хорошо поработали 

тракторист, коммунист Виктор Иванович Моргунов, 
скотник Петр Григорьевич Больбасов.

Больше всех в первом отделении надоила молока 
доярка И. Ншизова. Семь центнеров молока было от
б авлен о  государству с фермы.

Т. ЖДАНОВА, секретарь парткома,

НОВЫЙ 
ПАСПОРТ
Опубликованы  р еш ен и я  

ЦК КПСС и Совета Ми- 
нистров СССР о  мерах  
по дальн ейш ем у  с о в е р 
ш енствованию  паспорт
ной  системы в стране. За 
меститель министра внут
ренних ' д ел  СССР тов. 
Б. Т. ШУМИЛИН р а с 
сказывает о  политическом  
и социальном  значении  
лтой важ н ейш ей  акции, о  
том. как е е  б удут  о с у 
ществлять.

Паспорт —  документ, 
удостоверяющий лич
ность гражданина СССР 
и его советское граж
д а н с т в . Каждый из нас 
часто пользуется этим до 
кументом ■ повседнев
ной жизни. Паспортная 
система совершенствова
лась «месте с развитием 
нашего государства.

Большие изменения, 
которые произошли t  
жизни советского общ е
ства, отразились и на 
паспортной системе. С ле
дует вспомнить о том, 
что за последние годы 
принят ряд новых право
вых норм. Сейчас пас
портная систем,а приво
дится в полное соответ
ствие с новыми задача
ми государственного 
строительства.

Главной и самой сущ е
ственной особенностью 
новой' паспортной систе
мы является установле
ние для всех граждан 
страны единого порядка 
пользования паспортами 
независимо от того, где 
они проживают, в горо
д е , или селе, . и в какой 
сф ере [Производства ра
ботают.

Новый паспорт, кото- 
рый вводится с 1 января 
1 V 6  года, именуется: 
«Паспорт гражданина Со 
юза Советских Социали
стических Республик». 
Он будет выдаваться 
всем граж данам  С ССР, 
достигшим 16-летнвго 
возраста.

Новый паспорт — бес
срочный, в него будут 
последовательно вклеи
ваться фотокарточки 
владельца в возрасте 16, 
25 и 45 лет. В паспортах 
указываются фамилия, 
имя, отчество, дата и ме
сто рождения, нацирналь 
ность.

Паспорта изготовляют
ся по единому для «сего 
Советского Сою за образ
цу на русском языке и 
языке соответствующей 
республики, а для авто
номных республик также 
на языках их народов.

Особое значение пас
порта состоит в том, что 
он способствует реали
зации советскими лю дь
ми -гарантированных Кон
ституцией прав и . льгот, 
а также выполнению 
возложенных на них обя
занностей.

Особая ответствен
ность при замене паспор 
тов ложится на органы 
внутренних дел. Эта ра
бота потребует высокой 
организованности и чет
кости Подготовительные 
мероприятия проводятся 
в тесном контакте с 
предприятиями и учреж
дениями, готовится необ

ходим ая техника и доку
ментация.

У  нас утвердилась хо
рошая традиция —  вру
чать паспорта молодежи 
а торжественной . обста
новке. Думается, что эта 
традиция будет не толь
ко продолжена, но и по
лучит дальнейшее разви
тие.
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РАВНЕНИЕ НА' ЗНАМЯ ПОБЕДЫ

Молодая гвардия
НА ЭТОЙ СТРАНИЦЕ 

МОЛОДЕЖЬ ВОЛГОДОН
СКОГО ЛЕСОПЕРЕВАЛОЧ
НОГО КОМБИНАТА РАС
С КА ЗЫ В А ЕТ О СВОИХ 
ДЕЛАХ, ПОИСКАХ, Р Е . 
Ш ЕНН Ы Х И Н ЕРЕШ ЕН 
НЫХ ПРОБЛЕМАХ, О 
ТЕХ  ЗАДАЧАХ, КОТОРЫЕ 
СТОЯТ, ПЕРЕД НЕЮ В 
ПЕРИОД ЗО-НЕДЕЛЬНОЯ 
УДАРНОЙ ВА ХТЫ .

ЭСТАФЕТУ— МОЛОДЫМ

чВ ЧЕСТЬ 
СЕРЖАНТА 
ЗАПАСА

Немало славных дел на 
очегу комсомольскоемдлоч 
дежной бригады ремонт- 
веИ*еханического цеха, 
где бригадиром Василий 
Богучарский, групкомсор- 

. гом Александр Соколов.

. Бригада ремонтирует тех
нологическое обрудова- 
ние комбината.

Множество кранов, отре
монтированных н сданных 
с опережением графика, 
отличающихся высоким 
качеством ремонта, рабо
тают бесперебойно.

‘  Еще летом во время кап 
ремонта н реконструкции 
цеха древесностружечных 
плит, комсомольцы выше
названного цеха обрати
лись к  комсомольской ор
ганизации РММ с прось- 

: бой дать их заказам  «зе- 
" леную улицу». Комсомоль

цы цеха живо охкликну- 
• лись на обращение това- 

: рищей и старались свою 
продукцию для реконструк 

. ции цеха сдавать с . пер- 
о ьото предъявления.
,г Поддержав инициативу 

молодежи города — по
святить 30 недель 30-ле- 
тию Победы над фашиз
мом, — коллектив брига
ды Василия Михайловича 
Богучарского '  трудится 
сейчас в честь участника 
Великой Отечественной 
войны работника цеха, 
сержанта запаса Михаила 
Андреевича Сидорова. Ве
терану войны комсомоль
ско-молодежная посвЯтя- 
ла ударную вахту со вто
рого декабря по второе ян 
варя 1975 года.

В. ФИРСОВ, 
заместитель секретаря 

комитета ВЛКСМ, 
иа-плышк штаба 

ударой вахты.

«Наставники как  бы 
передают эстрафету тру 
да из настоящего в бу
дущ ее», — так опреде
лил значение наставни
чества XVII съезд ком
сомола. Сегодня очень 
важно воспитывать в 
каждом молодом чело
веке чувство личной 
ответственности, понима 
ние всей важности соз
дания в  коллективе 
благоприятной нравст
венной атмосферы, ду
ха товарищества, взаи
мовыручки, трудовой 
спайки.

Комитет комсомола 
немало внимания уделя 
ет новичкам, особенно 
тем, кто пришел в цехи 
комбината со школьной 
скамьи.

Мы пристально сле
дим за  тем, как  молодо 
го рабочего принима
ют в  цехе, каковы  efo 
первые трудовые шаги, 
кто наставник у  новень
кого, заключен ли с ним 
договор.

Такие обоюдные до
говора-обязательства во 
многих цехах (на рейде, 
лесобиржи, в цехе дре
весностружечных плит) 
висят на видных мес
тах, в красных уголках.

А как  подводятся ито 
ги, как  наставник рабо
тает со своим воспитан 
ником, можно поду
мать, что этот момент 
держат в  строгом секре 
те. А  все дело в том, 
что в  цехах на одного

наставника » приходится 
по 3 —5 молодых рабо
чих. И никакие итоги не 
подводятся. В некото
рых цехах наставничест
во организовано фор
мально.

Не лишено оно черт 
формальности в рудце- 
хе, ремстройцехе, в це
хе древесностружечных 
плит, на лесобирже. В 
первых двух работает 
17 выпускников школ 
нынешнего года. И уж  
кто, к ак  не они, нуж да
ются в помощи опытных 
старших товарищей. А 
такого внимания к ним 
нет. Отсюда вывод: со
вет наставников на ком 
бинате сущ ествует толь 
ко на бумаге.

Достаточно сказать, 
что на 3 1 5  человек ком 
сомольского возраста, 
работающих на комбина 
те, приходится всего 
лишь 5 3  наставника. 
Да разве на нашем пред 
приятии мало ветера
нов труда, передовиков 
производства, достой
ных товарищей, способ 
ных возглавить движе
ние наставников на на
шем предприятии?

Заслуженным автори
тетом в ремонтно-механи 
ческом цехе пользуется, 
например, слесарь В. М. 
Богучанский. Он—на
ставник молодого рабо
чего М. Михельсона. За 
три месяца он сумел не 
только подготовить пар-*

ня к  сдаче экзамена на 
первый рабочий раз
ряд, но и прж^щ ить к  
общественной жизни,
# Хорошими наставника 
ми зарекомендовали се 
бя мастера рейда М. К. 
Самышкина и И. И. 
Смолихин. Но о какой 
работе их как  наставни 
ков можно вести речь, 
если у  каждого из них 
по пять воспитанников, 
и они, так сказать, оп
том проявляют свою за
боту о подшефных. Р аз 
ве М. К. Самышкина и 
И. И. Смолихин в сос
тоянии уследить, про
контролировать, повли
ять, суметь подойти, 
приобщить к  трудовой 
жизни такую группу мо
лодежи? Нет, конечно. 
А коль это так , значит, 
такого рода наставни
чество — чистой воды 
формализм.

Рабочему комитету 
профсоюза комбината 
(председатель В. М. Ро 
манова) необходимо пе
ресмотреть отношение к  
совету наставников, ко
торый возглавляет А. Н. 
Капусткин, сделать 
должные выводы, более 
серьезно отнестись к  
работе с молодежью. А  
комитет комсомола в 
свою очередь возьмет 
под контроль эту назрев 
шую проблему.

В. ЧУГУНОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ.

НА СНИМКЕ: бригадир комсомольско-молодежной 
бригады РММ В. М. Богучарский (в центре) сооб
щает коллективу о трудовом первенстве в честь слав 
ного 30-летия со дня Победи.

Фото А. Бурдюгова.

КОГДА ВМЕСТЕ, 
М Ы -  С И Л А

Перед вами но-нрежне 
му нет ваяснее задач, кото
рые. определены на послед 
нем молодежном форуме— 
XVII съезде комсомола. 
Как отметил Генеральный 
секретарь ЦК КПСС Л. И. 
Брежпев, необходимо по
стоянно повышать актив
ность комсомольских opia- 
низацчп в борьбе за все
мерный ' рост производи
тельности груда, улучше
ние использования произ
водственных фондов, эко
номию, бережливость, сок
ращенно потерь- рабочего 
времени. И кроме того, за 
бота комсомольски opia- 
иизаций ( — развернуть 
массовое движение моло
дежи за высокое качество 
работы, за повышение ма
стерства, за честь завод
ской марки.

В этом году комсомоль
ский коллектив лссобири'и 
успешно справляется с 
этими задачами. Среди 
комсомольцев, которые «е 
только умножают трудо
вую славу коллектива, но 
и активно участвуют в 
комсомольской жизни це
ха, можно назвать Лидию 
Архипову, Наталью Полян
скую, нашего комсор:а 
Александра Моисеенко, 
Людмилу Аржанцеву.

Создание комсомольско- 
молодежных бригад у  нас 
на комбинате — дело хо
рошее. У пас то-ко была

создана такая  бригада
А.. Моисеенко. йе заслуга 
в том, что среди молодеж
ных бригад комбината она 
пришла к  XVII съезду 
ВЛКСМ с победными ре
зультатами.

Ребята поверили в своп 
силы, но беда в том, что 
комсомольско - молодежный 
состав в бригаде удержать 
трудно: нет тех спсциаль 
ностей, которыми овладе
ли комсомольцы и которые 
они смогли бы применить 
одновременно в одной 
бригаде. А потому руковод
ство цеха не смогло раз 
местить ребят так, чтобы 
они работали в одном 
сгруппированном коллек
тиве.

В этой связи у  нас, ком
сомольцев лесобиржи, со
зрело мнение: объединить 
комсомольцев к молодежь 
в одну смену.

Только в таком случае 
мы сможем активизировать 
комсомольскую работу в 
цехе, проводить органи
зованно комсомольские го 
брания, выходить на суб
ботники, оперативно вы
пускать «КОМСОМОЛЬСКИ!! 
прожектор», следить за 
действенной работой' по 
наставничеству. Не сомпе- 
ваюсь, если мы будем вме
сте, м ы .— сила.

Т. КУЗНЕЦОВА, 
крановщица лесобиржи, 

комсомолка.

ЦИФРЫ И ФАКТЫ
ф  НА ЛЕСОПЕРЕВА

ЛОЧНОМ комбинат* че
тыре комсомольско-мо
лодежные бригады. Сре
ди них нет отстающих. 
Все до единой идут а 
авангарде соревнования 
за досрочное выполне
ние заданий завершаю
щего года пятилетки.

ф  КОМСОМОЛЬЦЫ 
лесобиржи собрали на 
своих субботниках 15 
тонн металлолома, всю 
сумму внесли • комсо
мольскую копилку.

ф  ПРИМЕР * труде 
показывают комсомоль
цы комбината электро
сварщики РМЦ А. Клю
ев и А. Соколов, шофе
ры гаража А. Мусатов, 
А. Твердохлебов и дру
гие. Л. Архипова—опера 
тор лесобиржи и груп- 
комсорг А. Соколов 
признаны лучшими моло 
дыми рабочими комбина

С О Д Н И М  Ж Е Л А Н И Е М
На лесокомбинате я  работаю не

давно. Как и многие мои товарищи, 
пришел сюда после окончания сред 
ней школы № 7. Конечно, нам, но
вичкам, небезынтересно было уз
нать, какую продукцию выпускает 
комбинат, каковы результаты рабо
ты каждого цеха, как  чествует сво
их ветеранов коллектив. Мы посту
пали на комбинат с одним желани
ем: быстрее овладеть специаль
ностью. Это первое. И второе—не 
остаться в стороне от общественной 
жизни.

На комбинате нас, выпускников 
школ, встретили хорошо. Многие 
рабочие интересовались и сейчас 
интересуются, как  мы работаем. 
Подходят, спрашивают, советуют.

На своем участке мы сейчас изго

тавливаем сувенирные шахматы. 
Наша продукция в основном предна 
значепа для турбаз, домов отдыха, 
санаториев. Она пользуется спро
сом, а потому мы очень тщательно 
подходим к  ее качественной сторо
не. Для того, чтобы выпускать ее в 
пеобходпмом количестве и высоко
го качества, руководству комбината 
необходимо подумать о расширении 
производственных площадей, об 
улучшении условий труда. На на
шем участке они желают быть луч
шими.

К нашей продукции предъявля
ются высокие требования, а  выпус
кать качественные красивые изде
лия в тесном, запыленном помеще
нии (в каком работаем мы) просто 
невозможно. Поэтому основным «уа-

ким местом» нашего участка суве
ниров является в настоящее время 
культура производства.

Сейчас наш участок стал комсо
мольско-молодежным. В свой спи
сок, к ак  и многие молодежные кол 
лективы города, мы записали, одно
го из руководителей Романовского 
партизанского отряда Ивана Смоля- 
кова.

В честь 30-летия великой Победы 
мы приняли первые в свой трудо
вой жизни повышенные социалпсти 
ческие обязательства.

Постараемся не подвести н . коми
тет комсомола, н комбинат.

С. БАТОВ, 
вамеетитель секретаря 

комсомольской организации 
ремстройцеха.

ч
та, Лида Архипова, кро
ме того, занесена на го
родской комсомольский 
стенд. Комсомольцы 
Ю. Гулы лев и Н. Чуча- 
лина занесены в книгу- 
мандат ударников девя
той пятилетки. ’

30 комсомольцев ком 
бината награждены знач 
ком ЦК ВЛКСМ «Удар
ник-73».

#  НАРЯДУ е произ
водственными делами, 
комитет комсомола в 
этом году занимался ор 
ганизацией отдыха моло 
дежи. В результате про
ведено четыре вечера 
трудовой славы, вечер 
чествования рабочих ди
настий.

В честь дня рождения 
комсомола во Дворце 
культуры «Юность» про
веден совместный вечер 
отдыха трех предприя
тий: ЛПК, ВОЭЗ и ТЭЦ.

ф АКТИВНОЕ участие 
в подготовке художест
венной самодеятельно
сти цехов ко Дню работ 
ника леса приняли ком
сомольцы цеха древес
ностружечных плит.

ф  АКТИВНОЕ участие 
в субботниках по рекон
струкции и строительст
ву ' яхт-клуба приняли 
комсомольцы Л. Смыс
лов, Г. Шаблий, Н. Забо- 
лотнев и другие. Силами 
комсомольцев ЖКО ком 
бината .построена спор
тивная площадка с де
ревянным покрытием.

ф  ЗА АКТИВНУЮ по
мощь в строительстве 
городского плавательно
го бассейна комсомоль
ская организация лесо
перевалочного комбина
та награждена грамотой 
ГК ВЛКСМ.

Ч  V

♦ I
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Похозяйственный у ч е т —  
на уровень новых задач

ОСНОВНОЙ ЗАДАЧЕЙ ДЕПУТАТОВ СОВЕТОВ Т Р У 
ДЯЩИХСЯ ЯВЛЯЕТСЯ ДЕЙСТВЕННОЕ ВЛИЯНИЕ НА РА З
ВИТИЕ ЭКОНОМИКИ И К У Л Ь ТУР Ы , ПОДЪЕМ НАРОДНО. 
ГО БЛАГОСОСТОЯНИЯ. ОБ ЭТОМ СЕГОДНЯ И РАССКА
ЗЫ В А ЕТ ЗАМ ЕСТИТЕЛЬ НАЧАЛЬНИКА ЦИМЛЯНСКОГО 
РАЙОННОГО РИВСа В. НИКОПОЛЕВ.

С ВЫСОКИМИ

показателями
’ Молочнотоварная фер 

m i № 2 колхоза имени 
Ленина — одна из ве
дущих ферм района. В 
1974 году здесь от каж
дой фуражной коровы 
получено более чем по 
2750 килограммов моло
ка.

Правильная организа
ция работы позволила 
дояркам В, М. Сиволобо 
вой, А. М, Орловой пе
решагнуть трехтысячный 
рубеЖ по надоям моло
ка. Близка к атому рубе
жу и доярка А. С. Пе
скова.

1 В. ГВОЗДЕНКО, 
бригадир МТФ № 2.

•  * • .
Большую заботу о бу

дущем урожае проявля
ют рисоводы мясосовхо- 
за «Дубенцовский». Для 
повышения урожайности 
на поля вывезено уже 
около 10000 тонн орга
нических удобрений, На 
склады завозятся мине
ральные. Их вносить в 
почву будут при помощи 
разбрас ы в а т е л  е й  
«РУМ-Э».

Делом отвечая на при
зыв кубанцев, дубенцов- 
*кие рисоводы из года в 
К>д получают более чем 
по 45 центнеров риса с 
каждого из 1800 гекта
ров.

А. КРИВОНОСОВ, 
звеньевой 

рисоводческого 
звена. 

 --

Лучшая
по
профессии
Цимлянский хлебокомби- 

наг провел к а  Романов
ской хлебопекарне смотр- 
конкурс .«Лучший по про
фессии».

Перво* место, памятную 
ленту к  денежную премию 
завоевала 19-летняя Татья
на Ганько—мастер хлебо
булочных и бараночных из 
деляй.

А недавно Таня Ганько 
представляла Цимлянский 
хлебокомбинат на област
ном смотре-конкурсе на 
звание «Лучший по профес 
сия», который проводился 
■а хлебозаводе Пролетар
ского района. Здесь она 
такж е завоевала первое 
место Я была награждена 
ценным подарком.

Это не первые победы 
молодого мастера. Тать
яна Ганько награждена 
знаком «Победитель социа
листического соревнова
ния 1973 года». Смена, 
возглавляемая ею, успеш
но справляется с задания
ми четвертого года пяти
летки, выполняя нормы 
выработки на 1J0—140 про
центов при хорошем к а 
честве продукции.

Д. ЕВЛАМПИЕВА, 
экономист Цимлянского 

хлебокомбипата.

С л о в о  
ветерану труда

Становление советской 
власти прошло на моих 
глазах. В период кол
лективизации пришлось 
мне работать мясником 
у  кулака Утоплова. 
Платил он не густо. 25 
рублей получал я  в ме
сяц. А прокормить нуж
но было мать п трех се
стренок. .

В 1929 году меня из
брали председателем 
«комсомола». Трудились 
мы на совесть. Основ
ной нашей работой бы
ла агитация по сбору 
средств с населения в 
фонд укрепления сель
ского хозяйства. В этом 
году мы первыми ь  об
ласти добплнсь того, 
что каждый кулак  внес 
по' 1000 рублей взносов

В моей жизни 1929 
год остался особенно 
памятным. Дни этого 
года были насыщены 
постоянной борьбой за 
создапие колхозов.

Перед началом войны 
работал я  бригадиром.
С 24 то н я  1941 года по 
январь 1946 паходплся 
в рядах Советской Ар-

СЧАСТЬЕ
мин. Два года работал 
механиком Романовской 
МТС. 'Эти годы также 
запомнились. Раабптые 
тракторы, недостача зап 
частей, нехватка сель
скохозяйственного ин
вентаря, отсутствие ме
ханизаторских кадров.

В 1948 году меня из
брали председателем
колхоза имени 26 Ба
кинских комиссаров.
Расположен он был на 
хуторах Парамонов и 
Просторный. В хозяйст
ве было восемь лоша
дей, десять пар волов, 
40 коров и 170 овец.

Минуло 26 лет и сей
час не узнать хуторов. 
Смотрю я  на колхозни
ков н радуюсь. В каж 
дом доме телевизоры, 
радиоприемники. К аж 
дый второй имеет т я 
желый мотоцикл, мно
гие овощеводы прнобре 
ли автомобили.

А насколько повысил 
ся образовательный уро 
вень наших людей. Для 
примера возьму свою 
семью. Мой старший 
сын—Михаил <— инже
нер-электрик, средний— 
Виктор— работает в Вол 
годонском порту, а 
младший— Анатолий <— 
на Камчатке механи
ком. Радуюсь я  пере
менам, которые произо
шли за 57 лет Совет
ской власти. Благосос
тояние наших людей 
растет с каждым годом. 

М. ЗАИЧКПН, 
ветеран труда. 

Хутор Красный Яр.

НЕ СНИЖАЯ 
ТЕМПОВ
Волгодонское город

ское агентство «Союз
печать» на пять дней 
раньше срока выполни, 
ло государственный план 
по распространению пе
чати среди населения. 
Ф актический объем то
варооборота составил 
343 тысячи рублей. За
дание по подписке и 
рознице перевыполнено 
на 4575 рублей.

Наилучших показате. 
лей в соревновании в 
честь 30-летия Победы 
над Германией добились 
киоскеры К. Г . Россихи- 
на, Т . У . Тесленио, Л. Ф . 
Ромащенко, продавцы 
А. Я . Пимахова и Г. А. 
Андреева.

НОВОСТИ
Сообщения из 

колхозов и сов
хозов района

Сдан 
телятник
В колхозе имени Кар

ла Маркса сдан в эксплу 
атацию новый телятник 
клеточного содержания. 
Вновь рожденные, телята 
будут выращиваться по 
новому научному мето
ду. В новом здании уже 
разместилась первая 
группа телят,» получен
ных на МТФ N2 3.

Добрый 
почин
В 1975 году хлеборобы 

района* намерены полу
чить с каждого гектара 
по 35 центнеров зерно
вых, в  том числе по 45 
центнеров риса, кукуру- » 
вы на зерно—по 40 цент 
неров. Овощеводы ста
вят перед собой задачу 
собрать по 120 центпе- 
ров картофеля, 200 цент 
неров различных ово
щей, 300 центнеров кор
мовых корнеплодов. Ку
курузы  на' си.Тос будет 
получено г  каждого гек
тару по 350 центнеров.

Хозрасчет 
в действии
С хорошими результа

тами закончил четвер
тый, определяющий год 
пятилетки коллектив
МТФ № 5 колхоза «Боль 
шевик», руководит кото- ' 
рым Ф. К. Забазнов. Вто 
рой год этот коллектив 
применяет принципы хоз 
расчета. Здесь произво
дится самое дешевое в 
колхозе молоко и мясо. 
Своим бережным отно
шением к колхозному 
добру коллектив фермы 
сэкономил за год около 
25 тысяч рублей.

Будет 
ранняя 
капуста
Овощеводы оаоще-мо- 

лочного совхоза «Волго
донской» полностью 
очистили парники—12 ты 
сяч рам, ■ том числе де 
вять тысяч злектропар- 
ников. Завезена земля. 
Ведется остекление рам, 
заготовка чакана для из
готовления матов.

Высокий темп, взятый 
овощеводами на трудо
вой вахте в честь слав
ного юбилея, позволит 
им подготовить парнико
вое хозяйство в намечен, 
ные сроки и 25—28 янва
ря высеять раннюю ка
пусту в закрытый грунт.

XXIV съезд КПСС опре
делил, что Советы депу
татов трудящихся должны 
оказывать действенное вли 
яние па развитие экономи 
ки и культуры, подъем на
родного благосостояния, за 
нпматыся вопросами со
циально-бытового обслужи
вания населения, укреп
лять социалистическую за
конность.

В каждой ив сфер такой 
деятельности у  сельских 
Советов немало дел и за
бот. Успешное решение те
кущих и перспективных 
проблем во многом зави
сит от качества похозяйст- 
венного учета, позволяю
щего получить сведения о 
социально - .экономической 
характеристике различных 
общественных групп сель
ского населения, каждого 
отдельного населенного 
пункта. Так, например, на 
основании записей, содер
жащ ихся в похозяйствен- 
ных книгах, определяется 
численность наличного на
селения с распределением 
его по полу, возрасту, клас 
голому составу, занятости 
общественно -  поле з н ы м 
трудом и учебой.

Кроме того, в процессе 
разработки данных нехо
зяйственного учета, сель
ские Советы получают све- 
денпя о конш ягентах де
тей ясельного н дошколь
ного возраста, о числе ра
ботающих в городах, о чис 
ле необучаюпгохся и нера
ботающих подростков, о 
числе лиц, подлежащих 
уходу на пенсию, и т. п.

Бесспорно, что, не распо
лагая  этими данными, лю
бому исполкому сельского 
Совета, отделу райисполко
ма, колхозу, совхозу я  
другим организациям не
возможно определить мас
штабы нового строительст
ва и расширения мощно
стей объектов социально
культурного, торгового и 
бытового назначения, вы
полнить закон о всеобуче, 
решать вопросы о трудо
устройстве, планировать и

осуществлять мероприятия 
в области лечебно-профи
лактической и санитарно
просветительной работы.

Не менее важными раз
делами похозяйственпых 
книг являю тся и те, в  ко
торых отражаются сведе
ния о размерах земли, на
ходящейся в пользовании 
домовладельцев, количестве 
жилых и хозяйственных 
построек я  наличии скота 
в личной собственности 
граждан.'

Эти сведения использу
ются заинтересованными 
государственными учреж
дениями, правлениями кол 
хозов и дирекциями совхо
зов для планирования и 
проведения работы в обла
сти финансов, страхования 
и ветеринарного обслужи
вания, а такж е при реше
нии вопросов обеспечения 
индивидуального животно
водства выпасами и корма
ми.

Предстоящая работа по 
уточнению записей в нехо
зяйственных книгах и учет 
скота, находящегося в лич
ной собственности граждан 
по состоянию на 1.1-1975 
года — дело большой го
сударственной важности.

Разумеется, что силами 
своего аппарата исполкомы 
сельских Советов с этой 
работой ие справятся. По. 
этому руководителя Каж
дого предприятия, учреж
дения и организации, нахо
дящихся на территории 
сельсовета, по решению 
правительства обязаны вы 
делить в помощь сельским 
Советам по их заявке не
обходимое количество ре
гистраторов-счетчиков.

Гражданский долг каж 
дого сельского жителя со
стоит в том, чтобы дать 
регистраторам - счетчикам 
полные и точные сведе
ния по всем реквизитам 
похозяйственных книг.

В. НИКОПОЛЕВ, 
заместитель начальника 

РИВС госстатистики.

•  30-летло Победы
Продолжаем рас
с к а з  в е т е р а н а  

войны Ф. И.
Манько
•

Как началось наше на
ступление и как  оно раз
вивалось, наглядно и досто
верно показано в кино
фильме «Направление 
главного удара».

Был я  тогда команди
ром саперной роты. Днем 
заготавливали жерди, 
ночью — переносили их и 
настилали будущую доро
гу. Работали в грязи, по
рой по пояс в воде. Доро. 
гу  маскировали ветками.

КРЕПЧЕ  
МЕТАЛЛА
Во время артподготовки 

взвод саперов переправил
ся на противоположный 
берет и разминировал 
поле. А тем време- 
нем другие саперы присту
пили к  переправе чере* 
водный рубеж пехоты * 
районах Ушачино я  Сиро» 
тяно.

Как и рассчитывало на* 
ше командование, немцы 
яе  ожидали атаки на 
атом ' участке. Оборона 
была прорвана, недоступ
ный пояс взят’

Но на тон стороне тре
бовалось подкрепление. 
По приказу командира 
полка Титова мы пер#- 
правили пушки. А к а я  
быть е машинами, со сяаря 
дами?

Пришлось срочно рае»* 
брать деревянный дом ж 
бревнами усилить плоты. 
Под огнем противника тех 
нику переправили.

Сразу же после «того 
мы двинулись дальше. В 
шести километрах отсюда 
путь нашим войскам пр*< 
граждала другая река.

В деревне СнротиНо мы 
разобрали две баня, за-* 
брали чьи-то бревна. Быст 
ро соорудили плот, натяну 
ли трос и начали пер»- 
праву пехоты. А чуть вы
ше сооруя;ался понтонный 
мост для артиллерия ■ 
танков.

С этими танками я  я  от
правился дальше. Но сколь 
ко прошел — не внаю. 
Очнулся в госпитале. 
Здесь же командир полка 
Титов я  командир нашего 
батальона Лебедев ва ус
пешное выполнение зада
ния вручили мне орден 
Боевого Красного Знамени.

Когда отмечалось 30-ле
тие освобождения Белорус
сии, меня пригласили на 
торжества в  Городок Ви
тебской области.

Приехал туда и бывший 
командир нашего полка 
Титов Николай Петрович, 
ныне Герой Советского Со
юза, живет в  Харькове. 
Был на встрече и врач са
перного батальона Пиляев 
Илья Николаевич. Он жи< 
вет под Москвой.

Нашел я  там  на город* 
ском кладбище могилы 
двух бойцов моей роты. 
А сколько таких могил по 
всей Белоруссии! В борь
бе с фашизмом люди не 
считались ни с чем. Она 
оказались крепче метал* 
ла, сильнее огня. И они ио 
бедилн.

(Продолжение следует).

МАРИЯ СОЛДАТОВА И ЛИДИЯ ГОРШ КОВА ТРУД ЯТ
СЯ В МЯСОСОВХОЗЕ -д у б е н ц о в с к и й » н а  ф е р м е  
ОТДЕЛЕНИЯ № 3. ОНИ У Ж Е  ПЕРЕДАЛИ ГУР Т  ТЕЛЯТ  
ДЛЯ ОТКОРМА. НЕДАВНО В БАЗУ СНОВА РАЗМЕСТИЛИ  
306 ГОЛОВ МОЛОДНЯКА. ,

РАБОТНИЦЫ ВЗЯЛИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ДОВИВАТЬСЯ 
ВЫСОКИХ ПРИВЕСОВ ОТ КАЖДОГО ЖИВОТНОГО — НЕ
МЕНЕЕ 5 5 0 -6 0 0  ГРАММОВ.

НА СНИМКЕ: М. СОЛДАТОВА И Л. ГОРШ КОВА.
•  фото А. Бурдюгова.



С Школьные 
новости

В течение трех лет на 
ша школа принимает ак .
тивное участие в о  В с е с о 
ю зн ой  э к сп е ди ци и  пи он е 
р о в  и школьников  гМ оя  
Р одина  — СССР». 2/1 п о 
и сковых отрядов работа
ют по  самой  различной  
тематике.

Тик как д р уж ина  н о 
сит имя Г е р о я  Советско
г о  Союза сержанта Пав
лова , отряд 4 *В» класса  
(теперь 6 <В>) в течений 
этих,лет ведет п ер еп и ск у  
с  Я. Ф. Павловым, Вол 
го гр а д ск им  у  у  f e e  м. о б о р о 
ны. Ребята разы скали
е щ е  о д н о г о  участника
о б о р он ы  Дома Павлова  
— И. В. В орон ова .  Пио.  
неры также вели п ои ск  
участников Сталинград
с к ой  битвы, ж ивущ их  у  
на с  в г о р о д е ,  записали  
их ра с ск а зы , п р ов одили

моя
РОДИНА- 
С С С Р “
встречи с  ними. А летом
п рош ло го  г о д а  побывали  
в В ол го гра д е .

Хороший фактический 
материал <Они на граж 
дены  ор д ен ом  Л енина*—•
0 М. И. Смолиной, А. И. 
Б олды рев е  и др у гих  с о .  
бран\7 *А* классом. От
ряды  в г  Б» и 6 с .4» клас
с о в  у знали  много  инте
р е с н о г о  о  первых п и он е 
рах н аш е го  края.

Историю с о з д а н и я  па
мятника В. И. Л енину  в 
нашем г о р о д е  пишут уч а 
щ и е с я  5 с.4» класса ,  а 
историю с о з д а н и я  м он у 
мента Славы на площа
ди  П об еды  — учащ и е с я  
5 «В» класса .

М ного  фольклорного  
материала Дона и маг
нитофонных за п и с е й  с о 
брали  п ои с к о вы е  отряды
1 *Б» и 7 «•£.» классов .

О писателях и поэтах
н аш е го  г о р о д а  с о б р а н  ма
териал поисковым отря
дом  8 г  А* класса .  По 
местам б о е в о й  славы В е 
ликой  Отечественной в ой 
ны идут п ои ск о вы е  от
р я ды  9 и 9 <Г* клас
сов .  Они побывали в Мо
ск в е ,  О д е с с е ,  Н ов ор о с си й 
ск е ,  Керчи, Севастополе, 
В ол го гр а д е ,  Прибалтике. 
в о  многих памятных ме
стах Ростовской  области. 
Историю с о з д а н и я  хим
комбината и опытно- 
эк спериментального з а в о 
д а  написали п ои ск овы е  
отряды 10 * Б» и 10 *А» 
классов .

Собраны материалы о 
п ер едови ках  прои зводст -  
ва химкомбината, опыт
но-эк спериментального за  
вода .

В текущем уч ебном  
г о д у  работа поисковых  
отрядов  п о свящ ает ся  30- 
летию П обеды  сов ет ско 
г о  народа .

В ся  работа построена  
так, чтобы искать г е р о е в  
рЛдом. узнавать о б  их 
п одви гах ,  воспитывать у  
ребят на конкретных при
мерах чувство патрио
тизма.

Р. АГРЫЗКОВА, 
»аместитель директора 

Волгодонской
средней школы М  9.

Физкультура и спорт

Г о т о в я с ь  

к спартакиаде
В 1975 году состоится спартакиада спортсменов Все

союзных ударных комсомольских строек. Это ответст
венное мероприятие уже сейчас должно заставить ру
ководителей «Водгодонскпромстроя», спортивных вкти- 
вистов и разрядников мобилизовать все спортивные 
силы на подготовку к предстоящему поединку.

Председатель комитета 
по физкультуре и спорту 
Виталий Требунский, с ко
торым мы встретились, рас 
сказал, что сейчас строи
тели готовятся и сдают 
нормы нового комцлекса 
ГТО. Из 720 человек заче
ты сдали около половины.

На новостройке шеегь 
перворазрядников, есть 
кандидаты в мастера, 
спортсменов второго и 
третьего разрядов около 
80 человек.
■ Футболисты, волейболи
сты, легкоатлеты и баскет
болисты тренируются, го
товится к городским и об
ластным соревнованиям. 
Ф утбольная. команда строй 
управления «Волгодонск- 
промстрой* зая и м а е т 
третье место в городе, во
лейболисты — второе, бч- 
скетболисты борются га 
первое и второе места. В 
начале ноября футболи
сты играли на кубок горо
да, 5 декабря разыгрыва
лось первепство по баскет
болу. .

Среди спортсменов вид
ное место занимают шчх- 

' матаеты Василий Хоро
шев — злектрогаэосвар- 
щик, Иван Кайгородов — 
техник, геодезист Николаи 
Фролов, кра н о в щ и к
А. Гришин.

Баскетболисты А. Кар
пов, С. АпЛанов, Е. Ряби- 
чев, Г.* Туров, А. Николь
ский умело защищают 
спортивную честь нашей 
стройки в городе. Спорт
смены, л а к  правило, и тру 
дятся хорошо.* Михаил Дег 
тярев, моханнк АТК-2, воз

Т К А Н И  1 9 7 5  Г О Д А

главляет комсомольскую 
организацию, ведет спор
тивную работу, активист 
профсоюза.

В авангарде передовиков 
производства идут такие 
спортсмены, как  А. Алау- 
хов, Н. Землянский, А. Ни
кольский.

Второй спортивный р*а- 
ряд имеют девушки Лари
са Белоусова, маляр еаец- 
участка отделочных работ,

. Светлана Барсукова, гео
дезист Инна Пермпнова и 
другие. Теннисисты АТК-2 
и «Гидроспецфундамент- 
строя* лидируют среди 
коллективов ВДИС. Руко
водители, СМУ-15 и СМУ-18 
тт. Шнкита и Виинцкий 
оказывают' спортсменам 
должное внимание.

— У нас немало, трудно
стей. И зто понятно. Глав
ная из них — нет своего 
спортивного зала. .Он не 
'строится и разговоров по
ка об этом не ведется, — 
говорит Виктор Требуи- 
екпй. — Мало того, «Вол- 
го до н с к п ром с. тро й » не на
ходит средств платить за 
аренду спортзала «Строи
тель». Задолженность не 
погашена еще за 1973 год, 
а уже закончился 1974 год.

Такова обстановка со 
спортом в «Волгодонск- 
нромстрое». Как видим: 
кое-что есть, но этого дале 
ко пе достаточно.

В заключение следует 
сказать: не пора ли по
ставить вопрос о строи
тельстве спортивного зала 
ка стройке?

А, КАЛАБУХОВ,
§  наш внешт. корр.

СПОРТИВНЫЕ
в е  с  т  ; и
#  В ГОРОДЕ Ростове 

прошли соревнования на 
первенство области по 
классической борьбе 
среди юношей, в кото
рых приняли участие во
семь сборных команд 
городов области и де
сять команд доброволь
ных спортивных обществ.

Команда нашего горо
да в общекомандном за 
чете заняла пятое место, 
уступив азовчанам, та
ганрожцам, шахтинцам и 
сборной облсовета ДСО 
«Труд».

Наиболее успешно из 
волгодонцев выступил 
Игорь Сысоев, занявший 
второе место. Он зачис
лен кандидатом в состав 
сборной Ростовской об
ласти, для участия в зо
нальных соревнованиях 
первенства Р С Ф С Р .  
Третье призовое место 
занял Евгений Подрой- 
кин.

ф  ПРИНЯВ участие в 
соревнованиях по воль
ной борьбе на лично
командное первенство 
облсовета ДСО «Труд», 
проходивших в городе 
Азове, стали чемпиона
ми и попали в сбстав 
сборной облсовета вол

годонские борцы В. Уточ 
кин, А. Быковский, В. По
пов и А. Проскурин. 
Команда примет участие 
в спартакиаде области.

•  В МАТЧЕВОЙ встре
че по волейболу между 
командами ДСО «Труд» 
городов Каменска и Вол 
годонска наша женская 
команда. победила со 
счетом 3:1, мужская —’ 
со счетом 3:0,

Е. САГИН, 
директор Дома 

физкультуры 
«Строитель». 

ф В СПОРТЗАЛЕ Боль- 
шовского мясосовхоза 
были проведены сорев
нования, посвященные 
спартакиаде народов 
РСФСР.

Лучшим среди шахма
тистов стал А. Любченко. 
В соревнованиях по на
стольному теннису побе
дил А. Водолазов. По 
баскетболу и волейболу 
победителем оказалась 
команда совхоза.

Победители были на
граждены призами и По
четными грамотами.

В. ГОРИНА, 
секретарь 

комсомольской 
организации совхоза. .

На втих снимках представлены образцы тканей из 
коллекции, подготовленной художниками ленинградской 
ситценабивной, фабрики имени Веры Слуцкой к выпуску 
в 1975 году. ‘ Новинки, отвечающие современному на
правлению моды, отличаются разнообразием и ориги
нальностью рисунков и расцветок.

С начала года коллектив предприятия изготовил 
сверх плана 2,5 миллиона метров первосортных тканей. 
Дополнительно реализовано продукции на один милли
он 200 тысяч рублей.

На снимках: слева—платье из маркизета, удостоенио-' 
го Государственного знака качества; справа —художни
ки (слева направо) Нина Меннович и Нина Абрамянц 
просматривают рисунки из коллекции 1975 года.

, Ф отохроника ТАСО,

•  Из редакционной почты
Слово 
с держал и

Коллектив нашего ма
газина № 5 Большоаско- 
го торгового предприя
тия успешно потрудирся 
в минувшем году. Мы 
выпфжили на 25 дней 
раньше срока годовой 
план по товарообороту, 
а по кооперированию и 
сбору паевых взносов 
значительно перевыпол
нили.

В 1975 году будем тру 
диться так, чтобы пере
выполнять задания из ме 
сяца в месяц, полнее 
удовлетворять запросы 
покупателей.

М. ТЮЛЬПАНОВА, 
заведующая 

магазином № 5.

Билеты— 
заранее

Прежний порядок дня 
работы кассы предвари
тельной продажи биле
тов на Волгодонской ав
тостанции устраинал не 
всех пассажиров. Те
перь он удобен для каж  
дого: касса открывается 
в семь часов утра, за
крывается в половине 
седьмого вечера. Работа
ет касса без выходных.

Кассиры В. Киселева 
я  Л. Батруиова продают 
билеты на все автобусы 
междугородних направ
лений. Купить их можно 
даже па неделю до наме 
чаемоп по,ездки.

В. КАТЬКАЛОВ, 
начальник 

** автостанции. ■

По-хозяйски
Неподалеку от свароч 

ного цеха Волгодонского 
автотранспортного пред
приятия есть площадка, 
на которую свозят чер
ный металлолом. А для 
хранения лома цветпых 
металлов оборудованы 
специальные яЩнки. Оп 
ределеиы места для сбо 
ра металлических опи
лок и стружек. Есть у  
пас и ответственный за 
сбор л сдачу этого цен
ного сырья — заведую
щий мастерскими С. П. 
Ковалев. Он постоянно 
беспокоится о том, что
бы металлолом не раз
брасывался по террито
рии, а собирался в од
ном месте.

Актпвпо помогают
С. П. Ковалеву кузнец
В. Н. Лубянов, аккум у
ляторщик Галина Горде 
сва, механир А. С. Ано
сов и другие.

Усилиями коллектива 
план по сдаче лома чер 
иых и цветных метал
лов перевыполняется из 
месяца в месяц.

К. ТЕРЕХИН, 
наш внешт. корр.

ПИСЬМО 
В РЕДАКЦИЮ

Просим через газету 
«Ленинец» выразить на
ш у сердечную благодар. 
ность администрации, 
парторганизации, местко
му профсоюза и всему 
ноллентиву рейда лесо
комбината, а такж е кол
лективам спецшколы и 
детской поликлиники, 
оказавшим нам помощь 
и поддержку в нашем 
горе по поводу утраты
В. И. Мязина.

Семья МЯЗИНЫХ.

Происшествие

ПРИШЛИ НА ПОМОЩЬ
Случилось это в августе. 

Соседский мальчик, стащив 
у  матери е/шрт, начал 
разжигать костер.

Спирт попал на ногу на
шего сына и сразу же 
вспыхнул.

На крик малыша прибе
жал шестиклассник Воло
дя Кострюков. Не расте
рявшись, сбросил с себя 
рубашку и затушил ею 
пламя. Родители Володи 
Петр и Нива Кострюковы 
оказали мальчику помощь.

Полтора месяца не за
живала рана. Работники 
нашего медпункта делали 
иеревязки.

Сейчас все это позади. 
И мы благодарны тем, кто 
пришел на помощь сыну.

Н. ЛОЗОВАЯ,
Н. ЛОЗОВОЙ, 

жители станицы 
Камышевской.

Редактор В. АКСЕНОВ

Р е к л а м а ,  

о б ъ я в л е н и я

УПРАВЛЕНИЮ 
МЕХАНИЗИРОВАННЫХ 

РАБОТ № 1
«Волгоградгидростроя* 
на постоянную работу 
требуются:
•лектрослесарн по рем^в 

ту кранового оборудование, 
обмотчики.
Обращаться! г. Волге* 

донск, УМР- i  или к упол
номоченному отдела по ив* 
пользованию трудовых ре»
сурсов, г. Волгодонск, f t k  

Советская, 2.
1 1 "»

АВТОТРАНСПОРТНОЙ ' 
КОНТОРЕ М» 2 

АВТОУПРАВЛЕНИЯ 
. «Волгоградгвдростроя*

требуются 
на постоянную работу*
влектромонтеры,
уборщики производстве*
ных помещений,
слесари-сантехники,
слесарь но ремонту дои
гателей,
каменщик,
шлифовщик коленчатых 
валов н других деталей, 
штукатур,
газозлертрос варщики,
бетонщик,
маляр,
слесарь пароподогреяа, 
старший инженер m  
эксплуатации, 
старший диспетчер.
Одиноким предоставляет* 

ся общежитЬе, а семей» 
ным квартиры в поряди* 
очередности.

За справками обращать* 
ся в отдел кадров ATK-J 
по адресу: г. Волгодонск, 
ул. Степная, Л'з 18 или к  
уполномоченному! отдела 
по использованию трудо
вых ресурсов, г. . ВолгЛч 
донск, ул. Советская, 2.

Администрация.

ЦИМЛЯНСКОМУ
РАЙПИЩЕКОМБИНАТУ,
на постоянную работу i 
требуются:
механик, анакмцнй паро

вые котлы й оборудовав» 
пищевой промышленности, 

шоферы, 
техничка.
Обращаться: г. Ц п»

лянск, ул. Московская, 71, 
или к  уполномоченному 
отдела по использованию 
трудовых ресурсов, г. Воя» 
годонск, ул. Советская, 2.

Администрация.

СПОРТИВНО
ТЕХНИЧЕСКИЙ 

КЛУБ ДОСААФ 
ОБЪЯВЛЯЕТ 

НАБОР
на вечерние курсы по

подготовке:
шоферов-любителей,
мотоциклистов.
Начало занятий 10 янва

ря 1975 года в 18 часов.
Требуется также инструи 

тор по подводному плава- “  
нию.

Обращаться: г. Волго
донск, ул. Волгодонская. 22, 
горком ДОСААФ, о 9 до 17 
часов ежедневно.

НАШ АДРЕС: 8*7340,
Волгодонск, ул. Совет* 

екая, 32-34, редакция газе
ты «Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ: редактора
— 29-89; вам ,' редактора, 
отделов партийной’ жизни 
я отдела писем — 28-44; 
ответственного секретаря 
Л  отдела .сельского хозяй
ства — 24-24; промышлен
ного отдела и бухгалтерии
— 24-49; корректорской — 
26-11; типографии—24-74.

Гезста выходит во вторник. |  | апогр,фаа д  jg  £ис:овшго убавления издательств, полиграфия в книжной торговли, J Объэд-г.О,!* Ш* В. «• i  & T“ f a*  17(w^
е р е д у, п я т н и ц у  ■ с у б б о т у ,
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АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 
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Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/

	01.03.1975_2(6495)
	0последний лист 2015

